Mercredi 28 février 2024 - communiqué de presse



Raphaël Ciocchi candidat à la présidence du PSJ

Le renouvellement de la présidence au sein du Parti socialiste jurassien se décidera lors du congrès du 27 mars prochain. Au terme du délai de postulation, le PSJ a reçu les candidatures de Monsieur Raphaël Ciocchi, de Courroux, qui s'est porté candidat à la présidence du parti, ainsi que deux candidatures à la vice-présidence. Ce trio se réjouit de porter haut et fort les valeurs du Parti et de défendre une politique juste et solidaire. La présidence du Congrès sera également renouvelée.

Après une profonde réflexion et de manière concertée, Madame Jelica Aubry-Janketic, de Courtedoux, a annoncé sa candidature à la vice-présidence, accompagnée par le vice-président sortant, Monsieur Mathieu Houmard, de Moutier, et par Monsieur Raphaël Ciocchi, de Courroux, à la présidence. Leurs parcours personnels et professionnels – ainsi que leurs engagements politiques et associatifs – leur ont permis de développer des compétences complémentaires.

Leur vision pour le PSJ repose sur les principes fondamentaux de justice sociale, d'égalité des chances et de solidarité. En cas d'élection par le Congrès, les candidat·e·s s'efforceront de promouvoir ces valeurs dans toutes leurs actions et de les traduire en propositions politiques concrètes à même d'influer le quotidien des Jurassiennes et Jurassiens.

Une communication fréquente et transparente sur les différents canaux et la proximité avec les citoyennes et citoyens sont, pour l'équipe candidate, des éléments clés pour susciter l'adhésion et l'intérêt envers les idées socialistes. Elle s'engage à renforcer la présence socialiste sur le terrain et à donner des impulsions pour des actions et interventions répondant aux préoccupations quotidiennes de la population jurassienne.

Madame Corinne Juillerat, de Porrentruy, s'est portée candidate pour succéder à Antoine Froidevaux à la présidence du Congrès. Quant à la vice-présidence, Lionel Richard a accepté de poursuivre son mandat. Le Comité directeur soutient ces cinq candidatures.

À noter que d'autres éventuelles candidatures peuvent être déposées lors du congrès qui aura lieu à Fontenais. L'ensemble du Comité directeur du PSJ sera renouvelé, lui, à l'occasion du congrès qui suivra la révision statutaire et l'élection de la nouvelle présidence.

Contact: Katia Lehmann, présidente du PSJ 078 649 84 38.